Communiqué de presse





Concrétisation de l'accord entre la Haute Ecole Arc Santé et la Faculté des sciences infirmières de l'Université de Moncton au Canada

Le défi canadien d'une étudiante de la HE-Arc Santé

Etudiante de troisième année en Soins infirmiers à la Haute Ecole Arc Santé, la Jurassienne Géraldine Gschwind profite de l'accord signé entre le domaine Santé de la HE-Arc et la faculté des sciences infirmières de l'Université de Moncton pour devenir la première Suissesse à effectuer une période de formation pratique reconnue dans le pays à la feuille d'érable durant son semestre de mobilité.

En janvier 2014, la Haute Ecole Arc Santé et la Faculté des sciences de la santé de l'Université de Moncton au Canada signaient un accord spécifique de coopération ouvrant de nouvelles voies en matière de recherche et favorisant, notamment, la mobilité des étudiants.

Ce lundi 7 septembre, Géraldine Gschwind de Mormont dans le canton du Jura est devenu la première étudiante en Soins infirmiers de la He-Arc Santé à rejoindre le Campus canadien du New Brunswick pour y effectuer son cinquième semestre d'étude dans le cadre de son Bachelor.

Mieux, elle va même être la première étudiante suisse en soins infirmiers à réaliser une période de formation pratique reconnue au Canada, pour laquelle elle recevra des crédits de formation canadiens qui seront reconnus ECTS.

«J'ignorais que j'étais la première et cela rend mon aventure encore un peu plus spéciale. Cette expérience me réjouit car elle me donnera l'occasion de parfaire mes connaissances et d'acquérir de nouvelles pratiques qui pourront être mises à contribution à mon retour », mentionne Géraldine Gschwind.

Un exemple à suivre

Le dépaysement ne devrait cependant pas être trop brutal pour la jeune Ajoulotte car la Faculté des sciences de la santé de l'Université de Moncton et le domaine Santé de la HE-Arc ont de nombreux points en communs. De par leur taille tout d'abord, mais aussi en fonction de leur situation géographique péri-urbaine et l'attention et le suivi qu'ils sont en mesure d'offrir à leurs étudiants.

«Le Canada est un pays pionnier en matière de sciences infirmières et nous espérons vraiment que l'immersion canadienne de Géraldine se passe au mieux car elle pourrait servir d'exemple à suivre pour certains de ses camarades d'étude. Ce voyage n'aurait pas été possible sans l'intense travail accompli en synergie avec les équipes « relations internationales » et « pédagogique » de l'Université de Moncton et la HE-Arc. Nous travaillons intensément au développement de la mobilité de nos étudiants», précise Nicolas Chevrey, directeur du domaine Santé de la HE-Arc.



A noter que l'accord passé entre la HE-Arc Santé et la Faculté des sciences infirmières de l'Université de Moncton est valable pour une période de cinq ans et ambitionne même de déboucher sur des programmes de formation communs.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Matthieu Berberat Chargé de communication Haute Ecole Arc Santé Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25 matthieu.berberat@he-arc.ch

Neuchâtel, le 8 septembre 2015